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ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO ESTE 
 

 
Fecha:  ............................................................ 24 de enero de 2024. 
Lugar:  ............................................................. Salón de Plenos del Ayuntamiento 
Hora de comienzo:  ........................................ 20,30 horas 
Hora de terminación:  .................................... 22,25 horas 
Convocatoria:  ................................................ Ordinaria 
 

 
ASISTENTES 

 
 
Por la Corporación: 

D. Jesús López Alonso (Concejal-Presidente) 

D. Francisco Iglesias del Valle (Concejal de Participación Ciudadana) 

Dª. Laura Rivas Pérez  (Concejala Suplente Grupo Municipal Popular) 

Dª. María Madorrán Funes (Concejala PSOE) 

Dª. María Jiménez Alonso (Concejala VOX) 
 
Representantes de Vecinos y Asociaciones: 

D. Ángel Martínez Sanjuan 

Dª. Izáskun Romero Laibarra (AAVV Madre de Dios) 

D. José Luis Cayuela Llorente (AAVV Ciudad Jardín Joaquín Elizalde) 

D. Iñigo Alonso González (AAVV San José) 

D. Juan Castellanos Zaldívar (AAVV Lobete) 

D. José Antonio Fernández Hernández (AAVV Los Lirios) 

Dª. Natalia Arroita Villodas (AAVV Varea) 

D. Carlos Salicio Montero (Fed. AAVV de La Rioja) 

D. Manuel Heras Lafuente (Asoc. Mayores) 

D. Luis San Juan Arpón (Turno Bianual) 
 
Excusan su asistencia: 

Dª. Amaya Castro Sánchez (Concejala Grupo Mixto) 

Dª. Eva María Prieto Aguado 

D. José Antonio Portela Martínez 

Dª. Lucía Hernando Castellano 

D. Javier Aguado Martínez de Contrasta 

Dª. Cristina Arrios Hernández (AMPAS) 

 
Actúa de Secretario: 

D. Fernando Barrientos Bernardo. 
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Logroño, 15 de enero de 2024 
 

 

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO ESTE 

 

Siguiendo instrucciones del Sr. Presidente de la Junta de Distrito se le convoca a la 
sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a las 20:15 horas en primera 
convocatoria y quince minutos después en segunda, del    día 24 de enero de 2024, en 
el salón de Plenos del Ayuntamiento de Logroño. 

 

El Orden del Día previsto es el siguiente: 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

2. Despacho de Presidencia. 

3. Información de los Servicios Sociales del Distrito. 

4. Contestación Ruegos y Preguntas de la sesión anterior. 

5. Ruegos y preguntas. 
 

Nota Importante: 

 

Le rogamos que confirme su asistencia, con el fin de poder convocar a su 

suplente en caso contrario. 

 

 

Atentamente, 

 

El Secretario de la Junta de Distrito 

D. Fernando Barrientos Bernardo 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 
1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 
 
Abierta la sesión, por el Secretario se propone la aprobación del Acta de la sesión anterior, cuyo borrador ha sido 
enviado junto a la convocatoria a cada uno de los miembros de la Junta, correspondiente al día 15 de noviembre 
de 2023, siendo aprobada por unanimidad. 
 
3.-Información de los Servicios Sociales del Distrito. 
 
Alterándose el Orden del Día, por el Sr. Presidente se cede la palabra a la Directora de Zona de Servicios Sociales 
que corresponde a este Distrito, Dª. Ida Belén Rodríguez Ugalde, quien informa a los miembros de la Junta de la 
configuración de la Unidad de Servicios Sociales en el Ayuntamiento de Logroño, así como de los distintos 
servicios y prestaciones que se ofrecen. 
 
Por D. Angel Martínez San Juan, se pregunta sobre ¿si se ha estudiado la posibilidad de poner en marcha un 
programa de acompañamiento para las personas que viven solas y que puedan compartir vivienda con 
estudiantes?. Respondiendo la Sra. Rodríguez Ugalde que es un tema que sí se ha planteado en los Servicios 
Sociales, ya que resuelve dos problemas de actualidad: la soledad de esas personas que viven solas y el problema 
de vivienda para jóvenes. 
 
Por D. Luis San Juan Arpón (REAS), se comenta que los Servicios Sociales Municipales deberían tener una mayor 
publicidad y difusión entre la ciudadanía para una mayor pedagogía, un mejor conocimiento y uso de los mismos. 
 

Por Dª Izáskun Romero Laibarra (AAVV Madre de Dios), se pregunta por la comparativa de ayudas sociales del 
barrio con respecto al resto de Barrios de la ciudad, contestando la Sra. Rodríguez Ugalde que no dispone de 
datos que puedan ofrecerse. 

 

Por D.Jose Luis Cayuela Llorente (A.V. Ciudad Jardín Joaquín Elizalde) se elogian  los Servicios Sociales 
Municipales. Pregunta sobre la comparación de los servicios sociales de Logroño con otras ciudades, 
respondiendo la Sra. Rodríguez Ugalde que Logroño está en un nivel medio a nivel nacional, quedando mucho 
por hacer y avanzar en muchos aspectos, como la ayuda a domicilio. 
 
A petición de varios miembros de la Junta la documentación de la exposición se remitirá a todos los miembros 
para un más detallado conocimiento de los datos ofrecidos. 
 
2.-Despacho de Presidencia. 
 
Por parte del Sr. Presidente agradece la presencia a la sesión a las personas que asisten, poniendo en valor la 
importancia de la participación activa de los vecinos y vecinas para el Equipo de Gobierno. 
 
Informa a los asistentes de diversas actuaciones de interés que se han realizado por el Ayuntamiento en el entorno 
del Distrito, siendo las más destacables: 
 
-Las conversaciones y reuniones que se han mantenido con la Asociación Madre de Dios, en orden a exponer la 
propuesta de derribo del convento y las posibles repercusiones en el edificio colindante. 
-Se ha reabierto la Comisaria de Villegas y a tal fin se han concertado visitas con diversos colectivos para que 
conozcan las instalaciones. 
-Informa de las diversas incidencias habidas en la red de abastecimiento de aguas en el entorno de la C/San Millán 
y Avenida La Paz y previsiones para evitar que se repitan este tipo de incidencais. 
-Informa del inicio el próximo 15 de febrero de una campaña de limpieza por Barrios y que a este Distrito le 
afectará en las calles Madre de Dios y Lobete. 
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4.-Contestación de ruegos y Preguntas de la sesión anterior. 
 
En este punto, el Sr. Presidente responde a varios ruegos y preguntas de la sesión anterior: 
 

• Respecto al ruego de D. Santiago Urizarna, para la limpieza de unas pintadas en el entorno del colegio de 
Madre de Dios, se ha procedido a su eliminación. 

 

• Respecto a la petición para que se le facilite copia del Pliego de Limpieza de la ciudad (Dª. Izaskun 
Romero), se remitirá desde la Unidad de Participación Ciudadana. Informa que se pendiente de la 
redacción de uno nuevo en próximas fechas. 

 

• Respecto a las peticiones de D. Luis San Juan Arpón, se facilitarán los contactos solicitados de las demás 
entidades participantes en esta Junta. Por lo que respecta a la constitución de un Grupo de Trabajo para 
tratar de dar una orientación a los Presupuestos participativos, responde el Sr. Concejal de Participación 
Ciudadana, dando cuenta de las ideas de la Concejalía de los cambios que se pretenden implantar, así 
como los criterios técnicos y económicos para seleccionar las propuestas a ejecutar en el Presupuesto 
Municipal para el año 2024. 

 

• Respecto a la petición de más aparcamientos en la C/San Millán, responde la imposibilidad técnica para 
acceder a ello y así se ha informado por los técnicos municipales. 

 

• Respecto a la seguridad en la Avda. de La Paz, entiende que se trata de seguridad vial en esta vía y se 
reforzarán los controles policiales para evitar accidentes, pretendiendo que con la nueva Comisaría de 
Villegas se pueda tener mayores controles de prevención y seguimiento. 

 
5.-Ruegos y preguntas. 
 
En este punto por parte del Sr. Presidente se abre un turno de ruegos y preguntas entre los asistentes, 
interviniendo los siguientes en el sentido que se acompaña: 
 

Interviniente Pregunta/Ruego 

Dª. Izaskun Romero 
Laibarra. 
(A.V. Madre de Dios). 

Agradece al Sr. Presidente la contestación a los ruegos y preguntas que ha efectuado 
en la sesión. 
Agradece al Equipo de Gobierno la celebración de varias reuniones en orden a 
coordinar las actuaciones del derribo del Convento de Madre de Dios: Pide estar en 
contacto con el Gobierno Municipal para coordinar actuaciones en este derribo. 

 Solicita al Ayuntamiento reunión con los responsables para tratar asuntos 
relacionados con la celebración de actividades festivas en San Mateo y asuntos de 
movilidad en lo que afecta al barrio de Madre de Dios. 

 Solicita información sobre el Plan de Limpieza que se ha anunciado en lo que afecta al 
barrio. 

D. Jose Luis Cayuela 
Llorente (A.V. Ciudad 
Jardin Joaquín 
Elizalde). 

En relación a la ejecución del proyecto de remodelación de la C/Duquesa de La 
Victoria, expone la problemática que se genera en el flujo circulatorio en la 
C/Autonomía de La Rioja 

 Felicita al Concejal de Medio Ambiente por la puesta en marcha de un Plan de 
Limpieza por barrios. 

 Plantea el problema de suciedad que se genera en el entorno de su barrio a causa de 
la superpoblación de palomas y estorninos. 

Dª. María Marrodan 
Funés (Concejal PSOE). 

Pregunta por las inquietudes y problemas que desde el barrio de Varea se ha 
trasladado al equipo de Gobierno en la reunión mantenida con vecinos y vecinas en la 
reunión celebrada en el día de hoy. 
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Carlos Salicio Montero 
(Federación AA.VV.). 

Transmite el malestar de muchos barrios de la ciudad en cuanto a su exclusión de 
actividades navideñas. Solicita se diversifiquen actividades en más barrios. 

Juan Castellanos 
Zaldivar (A.V. Lobete). 

Pregunta por el vallado que se ha colocado encima del cajón en el paso desde C/Eliseo 
a C/Pedregales (se han puesto unas vallas que dividen la calle en la subida a la vía) 

 Expone los problemas de tráfico en la confluencia de Avda. Lobete y Juan Boscán, no 
se pide una rotonda, se pide una regulación el cruce en la C/Eliseo Pinedo. 

 
Finalizado el turno de ruegos y preguntas, intervienen el Sr. Presidente y el Sr. Concejal de Participación 
Ciudadana, respondiendo a algunas de las cuestiones planteadas, comentando lo siguiente: 
 

• Respecto a las campañas de limpieza se prevén ejecutar cada tres meses y vendrán a reforzar las labores 
ordinarias. 

• Respecto al problema de suciedad de  los estorninos y palomas, se comentan los problemas que entraña 
su eliminación para ahuyentar a estas aves. 

• También comenta el problema de falta de concienciación en los dueños de perros para evitar suciedades. 

• Respecto al proyecto de derribo del Convento Madre de Dios, se comentan los detalles técnicos de su 
estado, la previsión para el derribo, medidas de seguridad que se están estudiando, etc. 

• Por último informa de diversas cuestiones de orden público, social y seguridad tratados en la reunión de 
hoy y referidas al entorno del barrio de Varea. 

 
Finalizada la sesión el Sr. Presidente levanta la sesión. 
De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe. 

 

 

El Secretario 

 

 

 

D. Fernando Barrientos Bernardo 
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